
111年度校友總會優秀獎學金得獎學生感言 

英語學系 商○ 

大家好，我是英語四甲的商寧，非常榮幸能獲得今年校友總會提供的獎助學

金！首先，我想要先感謝校友會提供獎學金給予學生們，於我而言，這份獎學金

不僅僅是經濟上的協助，更是能獎勵學生努力學習並使我們繼續奮發向上、維持

學業上的表現，甚至達到更好的表現。並且，我要感謝我們班導師，廖美玲教授。

當下聽到教授推薦我時，我其實是十分驚訝的，因為我們班人才濟濟，有許多同

學也是相當優秀，因此我真的非常感謝教授的賞識與推薦，讓我有這個機會去爭

取！ 

 在上大學以前，「英語」對我來說就是一種溝通的工具，能說一口好英文便

能讓人們在幾乎世界各地如魚得水的生活、社交。然而，在英語系讀書的這四年

中，透過各種系上課程，我逐漸發現，英文之於我的意義不在只是「溝通」；在

文學課中，英文扮演著每一位經典文學的作者，與我們這些讀者的橋樑之角色，

而在商務英語類的課程中，英文的確是溝通的工具，但也同時是不同文化、個性

的融合劑。在大學一、二年級時，我的成績其實並不理想，那時的我找不到讀文

學的意義，只覺得是一篇篇枯燥乏味的文章，但隨著越讀越多、也越讀越深，或

許也是因為年紀的增長，對於看待事情的角度不一樣吧？總之，後來，我在部分

文學作品中，找到了共鳴，慢慢能理解作者為什麼會在當時的時代背景中寫出這

樣的文章，並且能提出屬於我自己的看法。從前那個討厭文學的我，可能會無法

相信自己能對文學的看法有如此巨大改變吧！於此，在三年級時我的成績有大幅

的進步，從幾乎墊底進到了全班前十。 

 再者，我想分享一下我對於這筆獎學金的計畫。目前我有計畫要考語言治療

的研究所，所以我規劃有一半的獎學金會用來購買一些書籍以及參加語言治療相

關的研習活動；而另外一半，我將會用來當作生活費，減少家中的支出。 

 最後，我也想感謝身邊的親友們。我想我會汲汲營營地追求進步，除了自己

對文學的想法改變外，蠻大的原因是因為父母的鼓勵。他們對於我的進步並不會

覺得是理所當然，而是會給予我更大的鼓勵，使我有更多動力一步步地往前。還

有，我的朋友們，他們都是非常認真的學生，而正是他們這份認真向學的態度影

響了我，並且帶領著我進步！ 


